
 

 
 
 
 

Diputados buscan reunión con Taddei para revisar 
recorte a elección judicial 

 

 
 
La Comisión de Presupuesto de la Cámara de Diputados busca una reunión con la presidenta 
del Consejo General del INE, Guadalupe Taddei, para revisar el recorte al gasto de 13 mil 
millones de pesos para la elección de jueces, magistrados y ministros en 2025, y garantizar 
un proceso exitoso. 
 
Así lo confirmó la legisladora morenista Merilyn Gómez, presidenta de la comisión, al 
reafirmar que dicho monto es excesivo y subrayar que el tope definido por los diputados es 
de menos de nueve mil millones, igualando el costo de la elección más grande de la historia 
celebrada este año. 
 
 “Estoy buscando una reunión con la presidenta Taddei. Lo que quedamos fue instalar una 
mesa de trabajo ya muy técnica para revisar rubro por rubro y lograr el objetivo de que 
tengamos una elección de juzgadores eficiente, pero que de ninguna manera va a exceder 
el presupuesto; nosotros lo vemos excesivo, lo seguimos viendo en un análisis que estamos 
haciendo, y tenemos que platicarlo con ella”, puntualizó. 
 
Sin descartar que el encuentro sea este mismo jueves, la diputada subrayó la importancia 
de sostener un diálogo con la consejera presidenta del INE para acordar las áreas de 
reducción del presupuesto y no aplicarle un “machetazo” de manera unilateral. 
 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 
 29-11-24 LEGISLATIVO 



 

 
 
 
 
“Justamente por eso nos tenemos que reunir; ha pasado en otros procesos, llega aquí el 
paquete económico y en la Comisión de Presupuesto, sin diálogo alguno, se le da el 
machetazo al presupuesto de distintas instituciones, no es el caso, nosotros queremos tener 
ese diálogo abierto porque es prioridad de ambas partes que tengamos un proceso exitoso 
para la elección de juzgadores”, indicó. 
 
Gómez se refirió, además, al hallazgo de un fideicomiso de mil 500 millones de pesos en el 
IFT y la búsqueda de fondos similares en los otros seis órganos autónomos que serán 
extinguidos, a fin de reasignar dichos recursos en el Presupuesto 2025. 
 
“Estamos justamente en la investigación de estos fideicomisos de estos órganos autónomos 
que quedarán disueltos para saber cuánto hay (…), pues todo el contenido económico de 
estos organismos va a pasar obviamente a formar parte del presupuesto federal para 
poderse reasignar y estamos viendo cuál es el proceso para también poder disolverlos”, 
explicó. 
 
https://www.milenio.com/politica/diputados-busca-reunirse-taddei-discutir-eleccion-
judicial  
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